



Tesoro de la Juventud

¿POR QUÉ PERMANECEN SIEMPRE VERDES CIERTAS PLANTAS?

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

¿POR QUÉ PERMANCEN SIEMPRE VERDES CIERTAS PLANTAS?

Del libro de los "por qué"

Aunque, por regla general, las plantas pierden sus hojas verdes en invierno, cuando escasea el sol, debemos recordar que la variedad de la vida es infinita, y que cada planta tiene su modo especial de vivir. Por eso algunas plantas poseen resistentes hojas verdes que duran todo el invierno, a despecho del viento y la humedad, bastándoles con el frío sol invernal, cuando por acaso brilla. Las coníferas, a las que pertenecen el pino, el cedro, etc., tienen la hojas, por regla general, persistentes. Son árboles originarios de las regiones frías y montañosas. Son casi los únicos que vegetan en las grandes alturas y en las regiones cercanas a los polos. No por eso debemos creer que estas plantas son mejores que las que pierden las hojas en invierno, pues sabemos que la caída de aquéllas no es, ciertamente, señal de muerte o destrucción, sino por el contrario, de vida, sirviendo las que caen, como ya hemos explicado, de alimento a la planta misma.

W. M. JACKSON, INC., Editores

Súmese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).



editorial del cardo